



TATYANA MAKEYEVA / AFP



HISTORIA DE UNA IMAGEN

Ciberataque a aerolínea deja a cientos de personas varadas en Moscú

Un ataque cibernético sufrió esta mañana la aerolínea rusa Aeroflot. ¿El resultado? La compañía tuvo que cancelar al menos 42 vuelos —nacionales y extranjeros— lo que provocó que cientos de personas quedaran varadas en el aeropuerto Internacional Sheremetyevo, a las afueras de Moscú. Según algunas agencias de noticias, el ciberataque sería de responsabilidad de dos grupos de hackers, uno ucraniano y otro bielorruso, que habrían ingresado a la plataforma digital de reservas y despachos de vuelos de la aerolínea. En un comunicado —publicado en Telegram y otras redes— señalaron que el ataque era para “interrumpir la logística del Estado terrorista ruso”.